

# Licenciatura en Educación en Cajamarca

La educación es uno de los campos más importantes para el desarrollo del país. Por esta razón, la profesión docente merece la máxima atención de parte de la universidad. Los profesores de nuestra patria tienen el deseo de desarrollarse, de estudiar y profundizar sus conocimientos para cumplir la gran labor de transmitir sus conocimientos. Sin embargo, las grandes distancias con los centros de actualización docente impiden que cumplan ese gran objetivo.

Por esta razón la Facultad de Educación de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón viene desarrollando un curso de actualización semi presencial en Cajamarca, con la finalidad de que los docentes obtengan la Licenciatura en Educación. Este curso está dirigido a docentes titulados que laboran en el área rural. Se trata de un curso de actualización profesional que tiene una fase presencial en

Cajamarca y otra a distancia que se desarrolla por medio de módulos dentro de cuatro áreas: axiológica, pedagógica, tecnológica, y del nivel y/o especialidad.

Los estudios de Complementación Académica en Educación por la modalidad a distancia, también otorga el grado de Bachiller en Educación a los docentes que obtuvieron un título en Institutos Superiores Pedagógicos.

Los estudiantes que realizan estos estudios merecen la más cálida felicitación por su empeño para alcanzar su mayor desarrollo profesional en la gran tarea de educar para cultivar la mente de sus alumnos a fin de que, gracias a su esfuerzo se conviertan en hombres y mujeres de provecho que contribuyan con eficacia al desarrollo de nuestro país.



*Vista de Porconillo*



*La Facultad de Ciencias de la Educación participa en el desarrollo de actividades de Proyección Social en Chilca. En la vista la Licenciada Eugenia Huarachi en plena capacitación a docentes de esa localidad.*



*Grupo de Bachilleres en Educación que obtuvieron su título de Licenciadas en la Unifé, el año 1999.*